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Sanità e infrastrutture: la Valle Sabbia al centro
del dibattito
Di Marco Morandi

Grande partecipazione a Vobarno per l’incontro promosso da Fratelli d’Italia: sul tavolo il rilancio dell’Ospedale di
Gavardo e lo sviluppo delle infrastrutture vallesabbine. Un confronto tra istituzioni e cittadini per delineare
soluzioni concrete
 

Si è tenuta nella serata di lunedì 9 giugno, presso la gremita Biblioteca Comunale di Vobarno, una serata
di fondamentale importanza per il futuro della Valle Sabbia. 
L'evento, promosso dal Circolo F.lli d'Italia Margherita Albertini Villanuova S/C in sinergia con il
Coordinatore Provinciale di Fratelli d’Italia e dei Circoli della Valle Sabbia, ha messo al centro del
dibattito due temi di assoluta priorità per il territorio: il destino e il potenziamento dell'Ospedale di
Gavardo e lo sviluppo delle infrastrutture che collegano e servono l'intera area Vallesabbina.
 
L'a�uenza di pubblico, attento e partecipe, ha dimostrato la sentita necessità di a�rontare queste
tematiche, che toccano direttamente la qualità della vita e lo sviluppo economico della comunità.
 
L'incontro, intitolato "Ospedale di Gavardo- infrastrutture in Vallesabbia, Progetti - Programmi -
Soluzioni", non si è limitato a una mera esposizione di problematiche, ma ha cercato attivamente di
proporre vie d'uscita e prospettive concrete.
 
Dopo i saluti e l'introduzione puntuale di Davide Fiora, Presidente del Circolo FdI Villanuova, che ha
evidenziato l'impegno del partito a farsi portavoce delle esigenze locali, il dibattito ha preso il via con
interventi di alto pro�lo istituzionale.
 
Diego Zarnerì, Coordinatore Provinciale di Fratelli d'Italia, ha aperto la sessione illustrando la visione
strategica del partito per la Provincia di Brescia e per la Valle Sabbia in particolare. 
Ha sottolineato l'importanza di una piani�cazione a lungo termine che tenga conto delle speci�cità
territoriali, superando logiche di interventi frammentari.
 
Un contributo di particolare rilievo è venuto da Giorgio Bontempi, Consigliere Regionale di Fratelli
d'Italia. 



Bontempi ha approfondito le dinamiche regionali che in�uenzano la sanità e le infrastrutture locali. Ha
illustrato le risorse disponibili, i bandi regionali a cui i comuni e le ASST possono attingere, e le possibili
sinergie tra enti locali e Regione Lombardia per il potenziamento dei servizi, con un focus speci�co sugli
investimenti in atto e quelli futuri e necessari per l'Ospedale di Gavardo, riconosciuto come fulcro
dell'o�erta sanitaria della Valle Sabbia. 

E’ stata illustrata nel dettaglio gli investimenti che ASST del Garda ha messo in campo sia sotto il
pro�lo del personale che delle infrastrutture nonché del potenziamento della dotazione tecnologica e di
garantire un organico medico e infermieristico adeguato per rispondere alle esigenze di un territorio
spesso penalizzato dalla sua conformazione geogra�ca.
 
La prospettiva provinciale è stata poi delineata da Nini Ferrari, Consigliere Provinciale con delega alla
salute. 
Ferrari ha illustrato le iniziative della Provincia di Brescia a supporto delle politiche sanitarie,
rimarcando il ruolo di coordinamento e di supporto agli enti locali. Ha evidenziato le s�de legate alla
medicina territoriale e alla necessità di garantire accessibilità ai servizi sanitari anche nelle aree più
decentrate, ribadendo l'importanza di difendere e potenziare le funzioni dell'Ospedale di Gavardo come
presidio di prossimità.
 
A chiudere il cerchio degli interventi è stata l'On. Cristina Almici, Deputata di Fratelli d'Italia.
L'On. Almici ha fornito un'ottica nazionale, illustrando come il Governo stia lavorando per sostenere lo
sviluppo delle aree interne e montane, e come le politiche nazionali possano tradursi in opportunità
concrete per la Valle Sabbia. 

Ha ribadito l'impegno del partito a livello parlamentare per reperire risorse e snellire le procedure
burocratiche che spesso rallentano la realizzazione di opere infrastrutturali cruciali e il potenziamento
dei servizi essenziali, tra cui quelli sanitari.
 
La serata non è stata solo una vetrina politica, ma un vero e proprio momento di confronto.
Molteplici sono state le domande dal pubblico, che hanno toccato temi come la viabilità, i trasporti
pubblici, la gestione delle emergenze sanitarie e il futuro dei reparti dell'Ospedale di Gavardo. 
La dialettica tra i relatori e la cittadinanza ha permesso di far emergere criticità e proposte, dimostrando
l'importanza di un dialogo costante tra istituzioni e territorio.
 
In sintesi, la serata di Vobarno ha rappresentato un chiaro segnale dell'attenzione che Fratelli d'Italia
intende riservare alla Valle Sabbia. 
L'incontro ha sottolineato la volontà di tradurre le istanze locali in azioni concrete a livello provinciale,
regionale e nazionale, con l'obiettivo comune di migliorare le infrastrutture e garantire un sistema
sanitario e�ciente e accessibile a tutti i cittadini del comprensorio. 

Un impegno che, come è stato più volte ribadito, è orientato a progetti e soluzioni tangibili per un futuro
più prospero e sicuro per la Valle Sabbia.
 
Marco Morandi
Vobarno
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